

## **Bergfest in Preming vom 14. – 16.07.2017, es war ein tolles Wochenende!**

**Preming.** Das Festwochenende bot allen Besuchern wieder ein vielfältiges und sehenswertes Programm. Am ersten Tag duellierten sich die AH-Fußballer der SG Preming mit dem SV Aicha vorm Wald. Anschließend gaben sich die ersten Mannschaften der SG Preming und SV Grainet die Ehre. In beiden Partien präsentierten sich die Preminger als faire Gastgeber und überließen den Gastmannschaften den Erfolg. Am Abend war wieder GIGA-Night-Time. Auch wenn der Wettergott diesmal nicht mitspielte, tat dies der Stimmung keinen Abbruch, denn die Live-Band „Daily Friday“ lieferte eine perfekt inszenierte Bühnenshow und begeisterte die 1000 Besucher mit toller Live-Musik in allen Variationen.

Der zweite Tag begann mit dem Festzug unter zahlreicher Beteiligung der örtlichen Vereine, den Bürgermeistern und Marktgemeinderäte, der Blaskapelle Haus im Wald, sowie Wolferstetter Brauerei-Chef Georg Huber, mit seinem Braumeister Georg Bloch. Der prächtige Festzug mit dem Pferdegespann von Reitberger Corinna wurde zur Preminger Höhe sicher durch die FFW Tittling geleitet. Bürgermeister Helmut Willmerdinger zapfte dann symbolisch das erste Fass Bier am Preminger Bergfest 2017 an. Reger Betrieb herrschte auch in der Hüpfburg, am Losestand und an den Schießständen, die vor allem für Kinder was zu bieten hatten. Die 3. Auflage der „Revival-Party“ mit Musik aus den 60er, 70er, 80er und 90er Jahren, mit DJ Mane Kreipl, begeisterte alle der anwesenden Gäste. Die „altbekannten“ Hits animierten die „Revival-Besucher“ sofort zum Mittanzen.

Am Fest-Sonntag jagte ein Höhepunkt den anderen und wird den Veranstaltern mit Rekordbesucherkzahlen sicherlich in Erinnerung bleiben. Beim Schafkopfturnier wurde an 32 Tischen gespielt. Kufner Richard aus Außernzell ging als Sieger hervor. Mit 157 Punkten gewann er das Preisgeld in Höhe von 500 Euro. Über 250 € freute sich der Zweitplatzierte Thüringer Siegfried aus Salzweg, mit 109 Punkten. 125 € mit nach Hause nehmen konnte Glashauser Georg aus Hengersberg, mit 103 Punkten, als Dritter. Beim Treffen der Old- und Youngtimer-Fahrzeuge, mit dem Mindestalter von 20 Jahren, beteiligten sich in diesem Jahr 200 Fahrzeuge. Das bedeute abermals absolute Rekordteilnehmerzahl. Im Vergleich zum Vorjahr konnte die Anzahl der Fahrzeuge nochmals um 50 Oldtimer gesteigert werden. Für jeden Fahrzeughalter gab es als kleines Dankeschön, einen Essensgutschein. Mit einer Saxonette Panther, Baujahr 1938, stellte Eva Sklorz aus Bad Füssing das älteste Zweirad. Bei den PKWs gab es in diesem Jahr zwei Sieger. Stefan Ittner aus Passau, mit einem Citroen 11 CV, Baujahr 1949 und Hans Zwerger aus Tiefenbach, mit einem Chevrolet Pickup 3100, ebenfalls Baujahr 1949, stellten beide das älteste Auto am Ausstellungsgelände. Zum wiederholten Male, wurde der Lanz-Bulldog 1506, Baujahr 1941 von Herrn Stefan Rimbeck aus Tittling, als ältester Schlepper gekürt. Den Preis für die weiteste Anreise gewann Holger Beer aus Göppingen. Mit seinem VW Santana legte er 365 km bis nach Preming zurück. Allen Gewinnern wurde als kleines Präsent eine Flasche Sekt, sowie ein Tankgutschein überreicht. Am Nachmittag wurde dann wieder eifrig Fußball gespielt. Die F-Jugend der SG Preming kämpfte gegen Neukirchen v. W. und die E-Jugend traf auf den TSV Preying. Anschließend konnten sich die Kinder beider Mannschaften in der Hüpfburg austoben. Endgültiger Höhepunkt des Sonntags war die Ziehung der Gewinner im Rahmen der Bergfestverlosung. Der Reinerlös wird hier für die Sanierung des Hauptrasenspielfeldes verwendet. Unter der Aufsicht von Bürgermeister Helmut Willmerdinger und 1. Vorstand Christian Grünberger, zog Los-Fee Isabel als glücklichen Gewinner Dankesreiter Franz (Tittling) aus der Lostrommel. Er gewann ein E-Bike der Marke Feldmeier (Pedelec FE 29) im Wert von 2.399 Euro. Den zweiten Preis, ein Humbaur Autoanhänger 1300 kg, im Wert von 1.595 €, gewann Wenzel Rudi jun. aus Thurmansbang. Der dritte Preis, ein Samsung LCD-TV UE 55 Zoll für 700 €, ging an Denk David aus Preming. Im gut besetzten Festzelt sorgte die Band „Schmidt & Eder“ bis kurz vor Mitternacht für eine gute Stimmung. Der Veranstalter bedankt sich ganz herzlich bei allen Festbesuchern und allen Helferinnen und Helfern für das sehr gute Gelingen des Bergfestes 2017.



Anstich



Begrüßung IG-Vorstand



Begrüßung Bürgermeister



Begrüßung Brauerei-Chef



Begrüßung SG-Vorstand



Festzug



Siegerin Oldtimer Zweiräder



Sieger Oldtimer Bulldog



Sieger Oldtimer weiteste Anreise

## Schafkopfturnier:



Sieger Schafkopfturnier von links:

2. Sieger Thüringer Siegfried, 1. Sieger Kufner Richard, Manfred Bürgermeister (Veranstalter IG Preming) und 3. Sieger Glashauser Georg.

## Bergfestverlosung:



Von links:

3. Vorstand SG Preming, Reitberger Franz, 1. Vorstand, Christian Grünberger, Stefanie Dankesreiter, Ehefrau von Dankesreiter Franz, Gewinner 1. Preis, Bürgermeister Helmut Willmerdinger und 2. Vorstand, Manfred Öttl.